

河内だより

㊦感謝 ㊦わかる喜び ㊦チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 古賀 克彦

学校の魅力を伝えたい

学校の通路脇にある大きな柵檀（せんだん）が花を咲かせ、初夏のさわやかな香りを漂わせてくれています。花びらが通路に降り積もり、まるで花びらのじゅうたんようです。

さて、5月はマスコミに学校行事が2回取り上げられました。5月16日に行った、南河内橋（眼鏡橋）での50m走と、5月27日に行った田植えの様子です。特に、国指定の重要文化財を使ってスポーツテストをする取組はマスコミ関係者の関心も高く、テレビ局と新聞社が3社ずつ取材に訪れ、当日はカメラがずらっと並び中での学習となりました。河内駐在所を始め八幡東警察署からも安全見守りのために警察官が駆けつけてくださいました。この日の夕方に放送されたニュース（RKB、FBS、KBC）は、学校で録画しています。ご覧になりたい方は、ぜひ校長室にお越しください。

これらの報道は、学校行事を積極的にマスコミに対して情報提供（報道投げ込み）した成果です。河内小ならではの行事や、のびのびフレンドリースクールの制度を広く知ってもらい、児童数増につなげたいという強い願いがあるのです。今年は140周年の節目でもあります。これからも、発信を続けていきたいと思えます。



＜西日本新聞 5/28 朝刊より＞

5月の行事から

<リコーダー教室> 5/1(木)

3年生がリコーダーの学習をスタートするのにあたり、プロのリコーダー奏者の方が指導にきてくださいました。基本的な演奏の指導だけでなく、サイズや音色の異なるリコーダーの演奏も聴かせていただきました。



<スポーツテスト> 5/16(金)

見事に晴れ渡った青空の下、全校児童 17 名で、50m 走、ソフトボール投げ、立ち幅跳びのテストを行いました。眼鏡橋での計測は、好記録続出！運動場での計測と比べて、1秒近くタイムを縮めた児童もいました。走り抜ける気持ちよさを、味わっていました。



<田植え体験> 5/27(火)

中村英幸さんの田で、今年も田植えの体験を行いました。おそるおそる田んぼに足を踏み入れていた子どもたちも、次第に苗を植えるコツをつかみ、泥んこになりながら田植えを楽しんでいました。秋の収穫が楽しみです。



ゴミ0運動> 5/30(金)

河内の自治会、小学校、保護者等約50人が4つのコースに分かれて清掃活動を行いました。軽トラで運ぶような大物もありました。いつも綺麗で美しい河内でありつづけてほしいですね。



6月 行事予定

- 3(火) 河内太鼓
- 4(水) 尿検査(該当者のみ)、給食訪問
- 5(木) 朝の読み聞かせ
校外学習 1・2年(到津の森公園)
- 6(金) 周年行事会議
- 10(火) 河内太鼓
- 11(水) プールの生き物調べ、
寄生虫検査・尿検査(該当者)
- 12(木) 河内委員会
- 13(金) プール掃除(3・4校時)、クラブ
スクールカウンセラー来校
- 14(土) 学習参観 2校時～学級懇談会
薬物乱用防止教室 3校時
- 15(日) 結っ鼓コンサート(ひびしんホール)
- 17(火) 学校関係者評価委員会
河内太鼓
- 18(水) プール開き、どんぐりの会
- 19(木) PTA 理事会
- 24(火) 河内太鼓
- 25(水) フッ素塗布(2・3年)
- 26(木) 家庭教育学級 開級式、
給食訪問
- 27(金) クラブ活動

7月

【主な行事のみ】

- 6(日) ふれあい七夕祭
- 7(月) 訪問コンサート(ソプラノ歌手)
- 16(水) 個人懇談会
- 18(金) 終業式～藍島小交歓会(1泊)
- 22(火)～23(水) 夏の教室